

Médicos sin Fronteras suspende servicios en Haití



Imagen: Archivo.

Puerto Príncipe, 7 jul (RHC) Médicos sin Fronteras suspendió este viernes sus servicios en el hospital de Tabarre de Haití tras la incursión armada de una veintena de personas que secuestraron a un paciente mientras aún estaba en el quirófano.

La organización condenó “enérgicamente” la agresión que demuestra una vez más el nivel de violencia sin precedentes que se vive actualmente en capital haitiana, y anunció la suspensión temporal de todas sus actividades de traumatología y atención a quemados en el hospital de Tabarre.

Médicos sin Fronteras explicó en un comunicado que, en la noche del 6 de julio, un hombre con heridas de bala se presentó espontáneamente en el hospital y mientras estaba en el quirófano, dos personas se presentaron en el hospital fingiendo tener una urgencia vital.

Al abrir la puerta perimetral, una veintena de individuos armados y con pasamontañas irrumpieron violentamente en busca del herido no estabilizado, al que se llevaron consigo, indicó la instancia.

“Hay tal desprecio por la vida humana y tal violencia en Puerto Príncipe que ni siquiera los vulnerables, los enfermos y los heridos se salvan. ¿Cómo se supone que nosotros, los trabajadores sanitarios, vamos a poder seguir prestando asistencia en este entorno?”, cuestionó la entidad.

Agregaron que decidieron suspender las actividades con el fin de evaluar las condiciones de una posible reanudación.

Médicos sin Fronteras tuvo que cerrar temporalmente el hospital Drouillard en abril de 2022, cerró definitivamente las puertas de su centro de urgencias de Martissant en junio de 2021 y suspendió su

apoyo al hospital Raoul Pierre Louis de Carrefour en enero de 2023 por motivos de seguridad.

Ante la situación cada vez más grave, pidió a las distintas partes en conflicto que respeten las estructuras médicas para que puedan seguir desempeñando su papel.

La crisis de seguridad de Haití se agudizó tras el asesinato del presidente Jovenel Moïse ocurrido hace dos años y actualmente las pandillas controlan más del 80 por ciento de esta capital. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327781-medicos-sin-fronteras-suspende-servicios-en-haiti>



Radio Habana Cuba